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JAKARTA – PDI Perjuangan tengah 
bersiap menggelar agenda mahapenting 
bulan ini. Ya, partai berlambang banteng 
tersebut akan memperingati Bulan Bung 
Karno yang dilangsungkan di Stadion Uta-
ma Gelora Bung Karno (SUGBK), Jakarta, 
Sabtu, 24 Juni 2023. Diperkirakan 70 ribu 
kader partai banteng dari berbagai penju-
ru Nusantara hadir.

Ketua DPP PDIP Puan Maharani dan 
Sekjen Hasto Kristiyanto memantau 
langsung persiapan atau geladi kotor aca-
ra di SUGBK, Kamis, 22 Juni 2023. Tampak 
ikut mendampingi Rano Karno selaku ket-
ua panitia, sekretaris Aria Bima, hingga 
Ketua DPD PDIP Jawa Barat Ono Surono.

Menurut Puan, seluruh elemen PDIP, 
mulai struktur, organisasi kepemudaan, 
hingga relawan, dipastikan akan hadir. 
Para ketua umum parpol dan tokoh-tokoh 

yang mempunyai pandangan dan cita-ci-
ta yang sama dengan PDIP diundang. Se-
bagian menteri juga bakal hadir.

Puan mengungkapkan, akan ada keju-
tan dalam puncak Bulan Bung Karno. Na-
mun, dia enggan membocorkan. Selain 
itu, mungkin bakal cawapres yang berpas-
angan dengan Ganjar Pranowo datang. 
”Di situlah kita akan melihat wajah-wajah 
baru atau wajah-wajah lama yang sudah 
kami cermati untuk bisa menjadi salah 
satu bacawapres PDIP,” ungkapnya.

Yang jelas, lanjut dia, puncak Bulan Bung 
Karno menjadi momentum konsolidasi pe-
menangan Pemilu 2024. Partainya akan men-
yatukan barisan untuk kemenangan Ganjar. 
Puan juga meminta maaf kepada masyarakat 
yang menggunakan fasilitas di SUGBK. ”Mun-
gkin besok tanggal 24 akan terganggu kegia-
tan rutinnya,” tutur Puan. (kn)

Puan Maharani memantau persiapan acara Bulan Bung Karno di SUGBK, Jakarta

PDIP SIaPkan kejutan DI Puncak Bulan Bung karno
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JAKARTA - PT Krakatau Steel 
(Persero) Tbk telah mengirim-
kan sejumlah pelat baja untuk 
pembangunan Istana Kepresi-
denan di Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara, Kalimantan Timur, 
Rabu, 21 Juni 2023. 

Direktur Pengembangan 
Bisnis dan Portofolio Krakatau 
Steel Agus Nizar Vidiansyah, Di-
rektur Utama PT Siluet Nyoman 
Nuarta (Nuart) I Nyoman Nu-
arta, Perwakilan PT PP (Perse-
ro) Tbk, serta perwakilan dari PT 
Cigading Habeam Centre yang 
menangani proses fabrikasi dan 
pengiriman dari pelat baja hadir 
dalam prosesi. 

Pelat baja yang disuplai oleh 
Krakatau Steel ini akan digu-
nakan untuk memproduksi in-
stalasi desain Garuda di lokasi 
Istana Kepresidenan IKN yang 
dibuat desainnya oleh I Nyo-
man Nuarta. I Nyoman Nuarta 
adalah pematung Indonesia 
dan salah satu pelopor Gerakan 
Seni Rupa Baru. Mahakaryanya 
yang terkenal seperti di antara-
nya patung Garuda Wisnu Ken-
cana di Bali, patung Fatmawati 

Soekarno, Monumen Jalesve-
va Jayamahe, serta Monumen 
Proklamasi Indonesia.

“Melalui pengiriman pelat 
baja ini, Krakatau Steel siap 
mendukung secara optimal un-
tuk kebutuhan suplai material 
baja untuk kebutuhan artistik 
Istana Kepresidenan maupun 
kebutuhan konstruksi dan in-
frastruktur penunjang lainnya 
di IKN,” jelas Direktur Utama 
Krakatau Steel Purwono Wido-
do, dalam keterangan tertulis, 
Kamis, 22 Juni 2023.

Adapun proyek pembangunan 
Istana Kepresidenan ini merupa-
kan Kerja Sama Operasi (KSO) an-
tara PT PP (Persero) Tbk dan PT 
Wijaya Karya (Persero) Tbk. Pe-
merintah juga mempercayakan 
kepada Nuart untuk mendesain 
dan membangun Istana Kepres-
idenan dengan berbahan dasar 
baja tahan korosi.

"Dalam proyek ini, suplai 1.550 
ton pelat baja Krakatau Steel 
diproduksi melalui Krakatau 
Posco sesuai dengan spesifikasi 
SPAH berdasarkan requirement 
yang dibutuhkan. Kontribusi 

Krakatau Steel untuk memenuhi 
kebutuhan pembangunan Istana 
Kepresidenan di IKN ini menca-
pai lebih kurang 3.000 MT," ujar 
Purwono.

Purwono mengatakan, pi-
haknya mendukung program 
pemerintah untuk memenuhi 
tingkat kandungan dalam negeri 
(TKDN) dalam setiap proyek pe-
merintah dimana pelat baja yang 
diproduksi sudah mencapai nilai 
ketetapan TKDN.

Dari sisi kualitas, Krakatau Steel 
juga terus berinovasi dan mem-
berikan produk-produk terbaik 
untuk kebutuhan IKN. Krakatau 
Steel juga senantiasa memberi-
kan layanan terbaik seperti mis-
alnya dengan komitmen pengiri-
man tepat waktu.

"Kerja sama dengan Nuart ini 
merupakan bagian dari kesia-
pan dan komitmen untuk suplai 
kebutuhan infrastruktur IKN. Se-
moga ke depan Krakatau Steel 
dan Group dapat terus bersiner-
gi dalam rangka pembangunan 
IKN maupun pembangunan in-
frastruktur lainnya di Indonesia," 
jelasnya. (kn)

PT Krakatau Steel suplai pelat baja Krakatau Steel Group untuk pembangunan Istana Kepresidenan di IKN

krakatau Steel kIrIm Baja untuk PemBangunan
IStana kePreSIDenan DI Ikn
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OTTAWA - Kapal selam wisata 
Titan masih misterius. Hingga Ka-
mis, 22 Juni 2023, belum ada tan-
da-tanda kapal buatan Ocean-
Gate Expeditions itu ditemukan. 
Nyawa lima orang miliarder 
di dalam kapal itupun teran-
cam. Sebab, cadangan oksigen 
diperkirakan segera habis. 

Saat ini, sepuluh kapal dan be-
berapa kendaraan selam jarak 
jauh dikerahkan di lokasi pen-
carian. Fokus utama di area yang 
masih terdengar suara sehari se-
belum Titan kehilangan kontak. 

Salah satu yang didatangkan 
adalah kapal dari Prancis L’At-
alante. Kapal itu dilengkapi Re-
motely Operated Vehicle (ROV) 
Victor 6000. Ia mampu mencapai 
dasar laut dengan kedalaman 6 
ribu meter dan mengirim gam-
bar ke permukaan.  ROV kedua 
adalah Juliet. Sebelumnya, kapal 
itu sudah pernah diterjunkan un-
tuk menjelajah bangkai Titanic 
dengan total 200 jam. 

Menurut Dr Ken LeDez, ahli 
hiperbarik di Memorial Univer-

sity di St John's, Newfoundland, 
beberapa orang di dalam Titan 
mungkin bisa bertahan lebih 
lama dari yang diperkirakan. Ber-
gantung seberapa dingin suhu 
tubuhnya dan seberapa efek-
tif penghematan oksigen yang 
dilakukan. Oksigen tidak akan 
habis seketika, tapi bertahap. “Ke-
habisan oksigen bukan satu-sat-
unya bahaya yang dihadapi para 
penumpang,” ujar LeDez seperti 
dikutip BBC.

Dr Salvatore Mercogliano, pro-
fesor sejarah maritim di Univer-
sitas Campbell mengungkap-
kan, sebagian besar kapal selam 
militer beroperasi di kedalaman 
sekitar 300 meter. Adapun Ti-
tanic berada di kedalaman 3.800 
meter. Jika Titan berada di area 
Titanic berada, maka proses 
evakuasi akan membutuhkan 
ROV untuk memasang kabel 
guna mengangkat kapal selam 
tersebut ke permukaan. Atau, 
bisa juga dengan memasang 
tas pengapung. Upaya penyela-
matan itu bakal lama. 

’’Pilot dan empat penump-
ang di dalamnya akan kehabisan 
waktu. Lautan adalah lingkun-
gan yang sangat tak kenal am-
pun,’’ ujarnya. 

Tim penyelamat kapal selam 
Titan tengah berburu dengan 
waktu. Taruhannya nyawa. Sep-
erti dibertikan, Titan menghilang 
sejak Minggu, 18 Juni 2023. Titan 
bukan kapal selam besar. Panjan-
gnya hanya 6,5 meter. Kapal se-
lam wisata itu bermisi untuk me-
lihat bangkai kapal Titanic, yang 
ada di dasar laut wilayah tengga-
ra Newfoundland, Kanada. 

OceanGate mematok harga 
USD 250 ribu per orang atau se-
tara Rp 3,7 miliar untuk ekspedisi 
menantang tersebut. Tim ekspe-
disi Titan membawa lima orang 
penting. Yakni, pebisnis Pakistan 
Shahzada Dawood dan putranya 
Suleman, pebisnis dan penjela-
jah Inggris Hamish Harding, CEO 
OceanGate Stockton Rush, dan 
penjelajah dari Perancis seka-
ligus pakar bangkai kapal Titanic 
Paul-Henry Nargeolet. (kn)

Titan, kapal selam wisata yang membawa 5 orang miliarder masih dicari keberadaannya.

keBeraDaan tItan maSIh mISterIuS,
nyawa 5 mIlIarDer terancam
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JAKARTA – Trailer Suzzanna 
Malam Jumat Kliwon akhirnya 
meluncur. Luna Maya masih 
dipercaya untuk memerankan 
tokoh Ratu Horor Indonesia, 
Suzzanna. Dia memaparkan 
banyak perbedaan dan treat-
ment yang dilakukan di f ilm 
terbarunya ini ketimbang se-
belumnya, yakni Suzzanna Ber-
napas Dalam Kubur (2018).

Menurut Luna, karakter dan 
kisah hidup Suzzanna kali ini ter-
golong jauh lebih kompleks. “Me-
mang lebih pressure yang kedua 
ini karena Suzzanna di sini layern-
ya lebih banyak,” tutur Luna. 

Sebab di proyek ini, dia tidak 
hanya diminta untuk mirip den-
gan Suzzanna. Namun, juga di-
tuntut untuk menghadirkan 
sosok Suzzanna dalam film ini. 
“Secara emosi agak susah. Jadi, 
aku mencoba part per part. Misal 
pas adegan ini ekspresi yang co-
cok gimana,” tuturnya.

Film Suzzanna Malam Jumat 
Kliwon menggambarkan ten-

tang masa muda Suzzanna sebe-
lum menikah. Yang mana di fase 
itu, postur tubuh Suzzanna lebih 
berisi ketimbang film sebelum-
nya. Sehingga dari penampilan, 
Luna juga harus berkorban den-
gan mengubahnya. “Jadi, aku 
harus menambah berat badan 
karena Suzzanna muda lebih 
chubby,” ujarnya. Perubahan itu, 
juga mengharuskan Luna ter-
bang ke Rusia dua kali. Sebab, 
adanya perbedaan bentuk wajah 
Luna di masa lalu dan sekarang. 
Dan, permintaan tim produksi 
yang berbeda dari sebelumnya.

“Cetakan wajah yang lama 
nggak bisa dipakai karena 
waktu yang pertama wajahku 
agak chubby. Jadi, harus ce-
tak ulang. Ketika sampai Indo-
nesia, balik lagi. Berubah total 
karena bikin look baru Suzzan-
na lebih muda,” jelas Luna. 

Di film ini, setidaknya ada em-
pat wajah Suzzanna yang berbe-
da di setiap scene. Yaitu ketika 
Suzzanna sebelum menikah, ses-

udah menikah, tertawa, dan saat 
menjadi hantu. Sebagai bentuk 
totalitas dan keprofesionalann-
ya, Luna rela menjalani make-up 
prostetik selama berjam-berjam. 
“Effort-nya masih sama kayak 
yang pertama, selalu datang 
paling awal dan pulang terakhir. 
Di make-up in tuh sekitar 3,5- 4 
jam,” papar Luna.

Film Suzzana Malam Jumat 
Kliwon merupakan garapan 
sutradara Guntur Soeharjanto. 
Dibintangi sederet artis ternama 
seperti Achmad Megantara, Task-
ya Namya, Tyo Pakusadewo, Sally 
Marcelina, Opie Kumis, Adi Bing 
Slamet, dan Clift Sangra. Film 
ber-genre horor itu rencananya 
rilis di bioskop pada 3 Agustus. 

 “Memang udah dibuat dari 
5 tahun lalu sampai akhirn-
ya pandemi dan baru syuting 
akhir tahun kemarin,” tutur 
Sunil Soraya selaku produs-
er saat konferensi pers di ka-
wasan Gondangdia, Jakarta 
Pusat, Kamis, 22 Juni 2023. (kn)

Luna Maya menghadiri konferensi pers dalam pemutaran trailer Suzzanna Malam Jumat Kliwon. 

BerkorBan leBIh DemI memerankan Suzzanna
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JAKARTA – PSSI benar-benar 
serius dalam upayanya mening-
katkan kualitas wasit. Ketua 
Umum PSSI Erick Thohir menya-
takan, pihaknya sangat concern 
terhadap wasit. Bahkan, kese-
jahteraan wasit ikut diperhatikan. 
Wasit kini mendapat perlindun-
gan dari BPJS Kesehatan. ’’Lalu, 
kalau setiap memimpin pertand-
ingan gajinya sekian dan dikali 
sekian pertandingan, saya rasa 
gajinya lebih tinggi dari menteri. 
Alhamdulillah. Harus bangga,’’ 
terang mantan pemegang sa-
ham DC United itu.

Selain memperhatikan kese-
jahteraan wasit, PSSI akan mening-
katkan kewibawaan dan keper-
cayaan diri wasit. Erick menjelaskan, 
langkah itu akan dilakukan dengan 
mendatangkan Pierluigi Collina. 
Dia adalah wasit terbaik dunia versi 
IHHHS pada 1998, 1999, 2000, 2001, 
2002, dan 2003.

’’PSSI sudah berkirim surat ke 
FIFA untuk mengirim Collina ke 
Indonesia. Dia didatangkan un-

tuk memberikan motivasi ke-
pada wasit-wasit kita,’’ ungkap 
menteri BUMN tersebut. 

Sementara itu, Kamis, 22 Juni 
2023, PSSI merilis data jumlah 
wasit yang akan bertugas di Liga 1 
dan Liga 2 musim 2023/2024. Ber-
dasar data itu, dari 55 wasit Liga 
1 2022–2023 yang mengikuti tes 
pada 15–16 Juni, terdapat 27 wasit 
yang dinyatakan lolos tes plus 1 
wasit AFC Elite Referee. Dan, dari 
27 wasit itu, 18 wasit peringkat ter-
atas akan bertugas di Liga 1 musim 
2023–2024. Sisanya akan bertugas 
di Liga 2 musim 2023–2024.

Lalu, dari 107 wasit Liga 2, ter-
dapat 54 wasit yang lolos tes. 
Wasit-wasit yang menduduki 
peringkat pertama sampai ke-14 
akan bertugas di Liga 2 musim 
2023–2024. 

 Erick menjelaskan, dengan 
pertimbangan aspek football 
development dan kesejahter-
aan untuk para wasit dan asisten 
wasit, PSSI menentukan kuota 
kursi bagi para pengadil lapan-

gan yang bertugas. Kuota kursi 
wasit utama di Liga 1 adalah 18 
kursi dan 36 kursi bagi asisten 
wasit. Lalu, di Liga 2, total ada 24 
kursi untuk wasit utama dan 48 
kursi untuk asisten wasit. 

’’Dengan demikian, rata-rata 
jumlah pertandingan yang akan 
dipimpin wasit dan asisten wasit 
adalah 17 kali dalam semusim. 
Lalu, di Liga 2, rata-rata wasit dan 
asisten wasit memimpin 14–15 
pertandingan per musim,’’ ujar 
Erick di GBK Arena, Jakarta. 

Erick menerangkan, mereka 
yang ditugaskan di Liga 1 dan 
Liga 2 adalah wasit-wasit terbaik 
hasil seleksi Asosiasi Sepak Bola 
Jepang (JFA). Erick tidak melaku-
kan intervensi. Begitu juga den-
gan pengurus-pengurus PSSI 
lainnya.  ’’Lalu, dengan 17 kali 
meniup peluit dalam semusim, 
mestinya (penghasilannya) cuk-
up. Kalau ada alasan tidak cukup, 
lalu menerima sampingan dan 
disuap, maka akan saya hukum,’’ 
tegasnya. (kn) 

Ketua Umum PSSI Erick Thohir mengumumkan nama-nama wasit yang akan bertugas di Liga 1 dan Liga 2 musim 2023/2024. 

tIngkatkan kualItaS waSIt, 
PSSI akan menDatangkan PIerluIgI collIna
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balikPaPan - Surianti (47) hanya 
bisa terduduk sambil menangis dan 
meneteskan air matanya, saat se-
jumlah wartawan menemui dirinya 
di bangunan tempat tinggalnya saat 
ini yang akan dilelang oleh salah satu 
bank BUMN di Kota Balikpapan.

Alasan Surianti menangis bukan 
tanpa sebab. Pasalnya,  jika rukonya 

benar-benar di eksekusi oleh bank, 
maka dirinya beserta anak dan cu-
cunya terpaksa harus kehilangan 
tempat tinggal.

Surianti mengatakan, munculnya 
permasalahan lelang bagi rukonya ini 
ketika salah satu oknum bank diduga 
telah memalsukan tanda tangann-
ya.  Akhirnya, pihak bank melelang 

bangunan yang berada di kawasan 
Jalan Sepinggan Baru RT 46 Kelura-
han Sepinggan, Balikpapan Selatan.

“Awalnya itu saya datang ke bank 
mau meminta keringanan kredit. 
Karena kan itu sebelum Covid 
melanda saya mulai telat. Tapi ti-
dak ada respon dari pihak bank itu,” 
ujarnya, Kamis (22/6/2023).

surianti, pemilik ruko dan rumah yang secara tiba-tiba di lelang pihak bank. Dan menunjukkan surat sP1, sP2 dan sP3 yang 
diduga di palsukan oknum bank.

Diduga Palsukan Tanda Tangan nasabah

Oknum Bank BUMN 
Dilaporkan ke Polda Kaltim
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Lebih lanjut Surianti menjelaskan, 
barulah pada Rabu (10/5/2023) 
datang pihak bank ke rumahnya un-
tuk melakukan konstatering. Sontak 
ia pun kaget dengan hal tersebut.

“Kok tiba-tiba pengukuran dan ka-
tanya sudah dilelang rumah saya,” 
jelasnya.

Tak terima, Surianti pun men-
datangi bank selama 3 hari ber-
turut-turut sejak 11 hingga 13 Mei 
2023, namun tak satupun pegawai 
bank bisa memberi jawabannya. 
Bahkan, yang membuat dirinya kag-
et adalah sebuah surat peringatan 
perihal tunggakan kredit.

“Di surat SP1 itu ada tandatan-
gan yang mirip sama tandatangan 
saya, tapi saya yakin betul itu bu-
kan saya yang tandatanganinnya. 
Di SP2 dan SP3 itu cuma di paraf 
dan surat-surat itu saya baru tau 
semua,” tambahnya.

Tak terima atas hal tersebut, ia pun 
melaporkan oknum bank di bagian 
lelang berinisial IM dan pimpinan bank 
berinisial AR ke Polda Kaltim atas du-
gaan pemalsuan tanda tangan.

“Sudah saya laporkan ke Polda 
pada 24 Mei 2023. Saya juga sudah 
dipanggil dimintai keterangan pada 
12 Juni 2023,” ujar Surianti lagi.

Seperti diketahui, pihak bank se-
cara mendadak melakukan lelang 
terhadap 2 objek milik Surianti, yang 
pertama ruko di kawasan Jalan 
Sepinggan Baru RT 46 Kelurahan 
Sepinggan, Balikpapan Selatan dan 
rumah di Jalan Prusda Merah Deli-
ma V RT 37 No 1 Kelurahan Seping-
gan Baru, Balikpapan Selatan.

Sementara itu saat dikonfirmasi 
ke Polda Kaltim, Kepala Sub Direk-

torat Harta Benda (Harda) Direk-
torat Reserse Kriminal Umum (Dit 
Reskrimum) Polda Kaltim, AKBP 
Harun Purwoko membenarkan 
adanya laporan dari pelapor atas 
nama Surianti, dan terlapor 2 orang 
pihak bank.

“Benar kasus sudah dilaporkan, 

saat ini masih penyelidikan,” ujarnya.
Lebih lanjut Harun menjelaskan, 

saat ini pihaknya pun tengah me-
mintai sejumlah keterangan, baik 
dari pelapor dan terlapor. “Kita juga 
sudah keluarkan SP2HP dan su-
dah kita kirim ke pelapor,” tutup Ha-
run. (bom)
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PASER - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser menggelar sosial-
isasi Penetapan Informasi Publik 
oleh Pejabat Pengelolaan Informasi 
dan Dokumentasi (PPID) dan SP4N 
Lapor! tahun 2023 di Ruang Rapat 
Sadurengas, Kantor Bupati Paser, 
Kamis (22/06/2023).

Kegiatan ini turut menghadirkan 
Kepala Dinas Komunikasi dan Infor-
matika Kalimantan Timur (Kaltim), 
M. Faisal, Ketua Komisi Informasi 
Kaltim, Ramaon D. Saragih dan Ana-
lis Sistem informasi Kemenpan RB 
RI, Rosikin.

Asisten Ekonomi Pembangunan 
Setkab Paser, Adi Maulana saat 
membuka kegiatan ini menjelas-
kan, keterbukaan informasi publik 
merupakan sarana dalam mengop-
timalkan pengawasan rutin terha-
dap penyelenggaraan negara dan 
badan publik.

Peraturan Komisi Informasi Publik 
nomor 1 yahun 2021 menjelaskan, 

badan publik wajib menyediakan, 
membuka dan memberikan infor-
masi publik yang akurat, benar dan 
tak menyesatkan dalam penyebar-
luasan layanan publik terkait per-
mintaan informasi.

“Dengan begitu, penyampaian 
informasi dan pengakuan layanan 
harus terintegrasi secara nasional,” 
kata Adi.

Sementara itu, menurut Kepala 
Diskominfo Kaltim, M. Faisal, ham-
pir seluruh Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) di Kaltim sudah ter-
hubung dengan Sistem Pengelo-
laan Pengaduan Pelayanan Publik 
Nasional-Layanan Aspirasi dan 
Pengaduan Online Rakyat atau 
SP4N Lapor!.

“Sistem yang sudah berjalan baik 
ini terus disosialisasikan kepada 
masyarakat. Pengetahuan para 
pengelola SP4N Lapor! juga terus 
diupgrade, dengan harapkan bisa 
meningkatkan kualitas pelayanan 

masyarakat,” kata Faisal.
Untuk diketahui, SP4N Lapor! 

sendiri merupakan sarana interaktif 
berbasis media sosial yang mudah, 
terpadu, dan pintas sebagaimana in-
formasi SP4N Lapor! dapat diakses 
melalui beberapa kanal pengaduan.

“Dengan adanya SP4N Lapor! 
masyarakat dapat menyampaikan 
aspirasi melalui fasilitas aplikasi 
yang mudah,” Kata Faisal.

Sementara Kepala DKISP Ka-
bupaten Paser, Ina Rosana men-
gatakan, melalui PPID dan SP4N 
Lapor! ini pemerintah pusat meny-
iapkan aplikasi nasional untuk 
menampung pengaduan yang 
disampaikan seluruh masyarakat 
atas kinerja yang kita berikan selaku 
Pemkab Paser.

“Dalam menyikapi pengaduan ini 
Pemkab Paser memberikan respon 
yang positif, menerima secara posi-
tif pengaduan ini,” kata Ina. (adv/
diskominfokaltim/bs)

kepala Diskominfo kaltim, M. Faisal (tengah)

Diskominfo Kaltim Sosialisasikan PPID dan SP4N Lapor! di Paser
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bOnTang - Dinas Komunikasi dan 
Informatika (Diskomindo) Bontang 
membuka kegiatan Bontang Smart 
Festival 2023 pada Kamis (22/6/23) 
di Pendopo Rumah Jabatan Wali 
Kita Bontang.

Kegiatan Smart Festival ini 
menampilkan expo kecil-keci-
lan yang menampilkan beberapa 
UMKM Bontang, seminar event 
yang membahas terkait digitalisa-
si dalam kehidupan sehari-hari, dan 
turnamen e-sport.

Kepala Dinas Komunikasi dan 
Informatika, Anwar Sadat men-
gatakan bahwa peserta kegiatan 
ini dinilai cukup antusias karena 
jumlah peserta yang hadir melebihi 
target yang diharapkan.

“Awalnya kami menargetkan 200 
peserta, namun dari daftar hadir 
yang sudah kami periksa, jumlah 
peserta yang hadir mencapai lebih 

dari 300,” jelasnya.
Kegiatan ini bertujuan agar mas-

yarakat Bontang dapat mengenal 
teknologi dengan baik, mengingat 
semua aspek kehidupan saat ini 
telah menggunakan teknologi, dan 
kita telah memasuki era digitalisasi.

Narasumber yang dihadirkan da-
lam acara ini membahas tentang 
penggunaan teknologi dalam pen-
gukuran ketinggian sungai-sungai 
yang ada di Bontang menggunakan 
alat, serta menghadirkan narasum-
ber dari Tokopedia yang menjelaskan 
bahwa penjualan online juga dapat 
meningkatkan UMKM Bontang.

“Digitalisasi ini juga berpengaruh 
terhadap perkembangan UMKM 
Bontang, oleh karena itu, kami 
menghadirkan Tokopedia untuk 
memberikan informasi tentang cara 
memasarkan produk,” lanjutnya.

Selain itu, seminar event yang 

akan dilaksanakan pada hari kedua, 
Jumat (23/6/23) hari ini, juga akan 
menghadirkan dua narasumber lain 
yang akan membahas tentang pem-
bayaran non-tunai dan cara-cara 
untuk menghindari penipuan yang 
marak terjadi dalam era digitalisasi.

“Kami ingin masyarakat Bontang 
benar-benar mengenal teknologi, na-
mun tetap dengan pengetahuan agar 
tidak mudah ditipu,” tambahnya.

Mayoritas peserta yang hadir ada-
lah pelaku UMKM dan pelajar. Hal ini 
disebabkan karena peran penting 
pelajar dan pelaku UMKM dalam 
menerapkan, memahami, dan mem-
bagikan manfaat digitalisasi dalam 
kehidupan sehari-hari.

Anwar menyadari bahwa kegiatan 
ini masih sederhana, namun ia telah 
merencanakan untuk mengadakan 
acara yang lebih besar dengan skala 
nasional di masa depan. (sya/adv)

SYAKURAH/RADARBONTANG

kegiatan bontang smart Festival 2023.

Bontang Smart Festival Dibuka, Masyarakat 
Bontang Diharapkan Melek Teknologi
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PPu - Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Penajam Paser Utara (PPU) 
hingga kini tengah mengupayakan 
penanganan sampah yang baik 
daerah di tengah berbagai kendala 
yang dihadapi. Salah satunya den-
gan menambahkan armada khu-
sus pengambilan sampah di tempat 
pembuangan sementara (TPS) luar 
jadwal yang seharusnya.

DLH PPU mengakui hingga kini 
peran serta masyarakat dalam me-
naati aturan peraturan persampa-
han masih minim. Sesederhana 
membuang sampah pada tempat-
nya, hingga menaati jam buang 
sampah yang ditentukan juga ma-
sih minim.

Tentu hal ini memberikan dampak 
timbunan sampah di tempat yang ti-
dak seharusnya, juga penumpukan 
sampah berlebih di TPS.

Kepala Bidang Pengelolaan 
Sampah dan Limbah B3 DLH PPU 
Mahfud menuturkan hingga kini pi-
haknya tengah merumuskan berb-
agai upaya penanganan.

“Kasusnya banyak, ada yang 
masih kebiasaan buang sampah 
sembarangan. Ada juga yang 
buang sampah di luar jam yang 
telah ditentukan,” ucapnya, Kamis 
(22/6/2023).

Sesuai  edaran, jam masyarakat 
untuk membuang sampah ke TPS  
pukul 18.00 Wita hingga 6.00 Wita. 
Hal ini sehubungan dengan jadw-
al armada kebersihan melakukan 
pungutan sampah di beberapa titik 
di TPS.

“Yang Kami alami selama ini, 
sampah sudah diambil pada pagi 
hari, tim sudah mulai bergerak sejak 
setengah enam, sudah bersih. Tapi 
setelah itu, ada lagi sampahnya di 
TPS itu,” jelas Mahfud.

Sementara itu, problem mas-
yarakat yang kerap membuang 
sampah di lokasi yang tidak se-
harusnya diakui karena ada pen-
gurangan jumlah TPS. Hal ini yang 
membuat masyarakat masih ter-
biasa membuang di lokasi yang 
sama, meski sudah tidak dijadikan 
lokasi pembuangan sampah se-
mentara.

Diketahui jumlah TPS yang ada di 
seluruh PPU berjumlah 163 titik. Itu 
tersebar di 4 kecamatan yang ada 
di Benuo Taka, terkecuali yang ada 
di kawasan jalan poros.

“Karena sesuai aturan tidak 
diperkenankan lagi. Jadi dari titik itu, 
masih ada sekira 90 titik saja. Nah 
di lokasi yang sudah tidak menjadi 
TPS, warga masih buang tempat 
itu. Mau tidak mau, petugas harus 
memungutinya juga,” ungkapnya.

Di satu sisi, jumlah armada dan 
petugas kebersihan yang ada di 
PPU ini masih minim. Maka dari itu, 
penjemputan sampah di TPS masih 
baru dapat dilakukan sehari sekali.

Adapun penanganan sementara 
yang pihaknya lakukan ialah den-
gan menambah armada dan petu-

gas kebersihan sementara. Bekerja 
di luar jam seharusnya untuk mem-
bereskan masalah yang timbul itu.

“Makanya sekarang ini, untuk 
menjaga, terutama yang di jalan po-
ros ini, saya ada menugaskan satu 
pickup yang merilis. Jika tidak sep-
erti itu, sampah akan berserakan 
karena berlebihan di TPS,” terang 
Mahfud.

Lebih lanjut, pihaknya berharap 
kesadaran masyarakat ke depan-
nya bisa lebih terlihat. Hal ini demi 
mewujudkan lingkungan yang 
bersih dan sehat di PPU.

“Masalah sampah ini memang tu-
gas bersama. Maka dari itu, kesada-
ran bersama juga yang harus menja-
di kuncinya,” pungkasnya. (adv/sbk)

Jam Buang Sampah Belum Dipatuhi Masyarakat, 
DLH PPU Sediakan Armada Tambahan Khusus

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP 

kepala bidang Pengelolaan sampah dan limbah b3 Dlh PPu Mahfud.
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balikPaPan - Direktorat Reserse 
Narkoba (Ditreskoba) Polda Kaltim 
melaksanakan pemusnahan barang 
bukti sabu sebanyak 1.237,14 gram 
dari seorang tersangka berinisial 
HG (41) pada Kamis (22/6/2023). 

Pemusnahan ini dipimpin oleh Ka-
subdit I Ditreskoba Polda Kaltim, 
AKBP Hendrik Sidabutar dan did-
ampingi Kasubdit Penmas Humas 
Polda Kaltim, AKBP Nyoman Wijaya 
serta disaksikan oleh tersangka dan 
penasehat hukum serta perwakilan 
dari Kejaksaan Negeri Balikpapan. 

Adapun pemusnahan dilakukan 
dengan cara sabu dimasukkan ke 
dalam larutan bercampur bahan 
kimia, kemudian diblender lalu di 
tuangkan ke dalam toilet oleh ter-
sangka. 

Kasubdit I Ditreskoba Polda 

Kaltim, AKBP Hendrik Sidabutar 
mengatakan, pelaksanaan pemus-
nahan ini telah sesuai dengan pros-
es hukum yang sedang berjalan. 
Dan akan segera dilimpahkan ke 
Kejaksaan untuk di persidangkan. 

“Barang buktinya sudah kita sisi-
hkan sedikit untuk keperluan persi-
dangan,” ujarnya. 

Seperti diketahui, kasus ini mer-
upakan ungkapan pada bulan Juni 
2023 lalu. Di mana tersangka HG 
ditangkap di Jalan Ampera Kelurah-
an Suka Makmur poros Samarinda- 
Sanga sanga, Kecamatan Palaran, 
Kota Samarinda dengan barang 
bukti sabu sebanyak 12 bungkus 
dengan total sebanyak 1.237,14 
gram. 

“Kalau kita lihat dari kemasan ini 
kita masih dalamin, tapi hasil lidik 

sementara bahan ini tidak lepas dari 
Lapas Samarinda,” jelas Hendrik. 

Lebih lanjut Hendrik mengung-
kapkan, HG merupakan seorang 
residivis yang juga keluaran dari 
Rutan Samarinda dengan masa tah-
anan selama 5 tahun. 

Saat ini pihak kepolisian akan 
menerapkan Pasal 114 ayat 2 subs 
Pasal 112 ayat 2 Undang-undang 
nomor 35 tahun 2009 tentang Nar-
kotika dengan ancaman kurungan 
penjaranya minimal 10 tahun dan 
maksimal seumur hidup. 

“Dia akan kita sangkakan dengan 
pasal sebagai pengedar narkotika 
jenis sabu. Ancamannya minimal 
10 tahun dan maksimal seumur hid-
up,” tutupnya. (bom)

Pelaksanaan pemusnahan barang bukti sabu sebanyak 1.237,14 gram milik tersangka hg warga kota samarinda oleh Dit-
reskoba Polda kaltim.

Polda Kaltim Musnahkan 1kg Sabu 
Jaringan Lapas Samarinda 
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balikPaPan  - Unit Jatanras 
Polresta Balikpapan menangkap 
seorang pria berinisial DD (38) 
pada Jumat (9/6/2023) lalu, saat 
dirinya tengah melancarkan aksi 
kejahatan di di Jalan Tanjung Pura, 
Balikpapan Kota. 

Kanit Jatanras Polresta Balikpa-
pan, IPDA Wempy Ardenta menga-
takan, pihaknya mendapat laporan 
dari masyarakat atas kejadian keja-
hatan dengan pemberatan tersebut 
langsung melakukan penyelidikan 
di lokasi yang sama. 

“Jadi tersangka ini mengintai lo-
kasi yang akan dijadikan sasarann-
ya. Dan dia berhasil merusak pintu 

sebuah toko yang tertutup,” ujarnya, 
Kamis (22/6/2023). 

Lanjut Wempy, setelah berhasil 
merusak pintu toko,  tersangka 
pun membawa kabur 4 tabung 
gas LPG 3 kilogram, 2 HP, dan 4 
perhiasan emas. 

“Setelah berhasil, rupanya dia 
kembali mengincar di lokasi yang 
sama. Namun, berbekal rekaman 
CCTV pertama tersangka dengan 
mudah dikenali,” jelasnya. 

Polisi dibantu warga sekitar pun 
berhasil menangkap pelaku saat se-
dang berada di kawasan Jalan Tan-
jung Pura tersebut. Dan langsung 
diminta untuk menunjukkan hasil 

kejahatannya. 
“Kita periksa di rumahnya, dan 

kita temukan sejumlah barang 
bukti kejahatan yang pertama,” 
tambahnya. 

Dijelaskan Wempy, jika tersangka 
DD merupakan seorang residivis 
atas kasus pencurian juga. Di mana 
DD baru bebas sekitar 4 tahun lalu. 
Dan karena kebutuhan ekonomi, ia 
nekat melakukan pencurian lagi. 

“Kita sangkakan tersangka den-
gan Pasal 363 KUHP, dimana an-
caman kurungan penjaranya hing-
ga 7 tahun,” tutupnya. (bom)

barang bukti kejahatan pelaku DD ditunjukkan saat pers rilis di Makopolresta balikpapan.

Bobol Toko, Residivis Kembali Tertangkap saat Beraksi 
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balikPaPan - Dalam rangka 
mempertajam rancangan awal Ren-
cana Pembangunan Jangka Pan-
jang Nasional (RPJPN) 2025-2045  
terkait bidang agama dan kebu-
dayaan, Kementerian PPN/Bappe-
nas mengundang ratusan pemuka 
agama, aktivis LSM, cendekiawan, 
dan aparatur pemerintah dari Bali, 
Kalimantan dan Sulawesi, baik se-
bagai pembicara maupun sebagai 
peserta Konsultasi Publik yang di-
adakan di Hotel Golden Tulip, Balik-
papan, Senin (18/6/2023). 

Para peserta diberi kesempatan 
memberi masukan terhadap ran-
cangan awal RPJPN 2025-2045. 
Sehingga,  rancangan RPJPN terse-
but menjadi rencana yang tajam, 
matang, dan mampu mengatasi 
berbagai isu strategis yang diiden-
tifikasi menjadi tantangan dan ber-
potensi menghambat akselerasi 
pembangunan secara menyeluruh. 

Beberapa isu yang dibahas da-
lam kegiatan ini antara lain posisi 
Pancasila sebagai dasar negara 
yang belum diimplementasikan 

sepenuhnya dalam masyarakat, 
berbangsa dan bernegara. Isu lain 
adalah pembangunan dan moderni-
sasi yang eksploitatif dan mengaki-
batkan kerusakan lingkungan hid-
up serta berdampak negatif pada 
ekosistem alam dan budaya lokal. 
Kebebasan beragama yang belum 
disertai dengan kemampuan literasi 
keagamaan yang inklusif, moder-
at, dan berorientasi kemaslahatan 
menjadi isu lain yang muncul se-
bagai tantangan.  

“Demikian juga wawasan dan 
identitas nasional sebagai bangsa 
majemuk ternyata tidak serta mer-
ta mampu melahirkan kehidupan 
beragama dan berbudaya yang 
inklusif, sementara di sisi lain bu-
daya literasi, kreativitas, dan inova-
si masyarakat Indonesia tergolong 
rendah,” terang Didik Darmanto, 
SSos., MPA, Plt Direktur Bidang Ag-
ama, Pendidikan dan Kebudayaan 
Kementerian PPN/Bappenas pada 
saat membuka acara. 

Didik menjelaskan bahwa saat ini 
Bappenas telah menyusun rancan-

gan awal strategi dan arah pem-
bangunan dengan pendekatan ter-
padu pengelolaan warisan budaya 
dan pengembangan kearifan lokal. 
Tujuannya,  untuk mendorong pro-
duktivitas dan kesejahteraan dan 
penguatan jaminan kebebasan 
beragama dan berkeyakinan, hak 
berkebudayaan dan kebebasan ek-
spresi, serta pemberdayaan mas-
yarakat hukum adat.  

“Kebijakan dan strategi spesifik 
juga perlu dilakukan berdasarkan 
konteks daerah masing-masing,” 
lanjut Didik. 

Hal lain yang menjadi penekanan 
Didik adalah target Indeks Ker-
ukunan umat beragama tahun 2045 
yang diharapkan naik menjadi 84,5 
dari yang saat ini nilainya 73. De-
mikian juga Indeks pembangunan 
kebudayaan naik dari sekitar 51.90 
di tahun 2021 menjadi 68,15 di ta-
hun 2045.

Menanggapi uraian penjelasan 
Didik, Direktur Nasional GusDuri-
an Network Indonesia (GNI), Alissa 
Wahid, berharap RPJPN memper-

Gandeng Pemuka Agama dan Aktivis LSM, Kementerian 
PPN/Bappenas Bahas Strategi RPJPN 2025-2045

baLikpapan
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hatikan subjek pembangunan agama dan budaya. 
Menurutnya ada 30 juta generasi muslim baru yang 
berumur 18-35 tahun di tahun 2020 yang memilki 
karakteristik tertentu yang harus menjadi sasaran 
pembangunan di bidang agama dan kebudayaan. 

“Mereka memiliki karakter tech savvy, religius, mod-
ern, dan memiliki daya beli yang tinggi. Diperlukan 
strategi khusus agar mereka menjunjung moderasi 
beragama.  Tidak menjadi generasi yang intoleran,” 
ujarnya. 

Pembicara kedua, Sukidi, Intelektual Muslim alumni 
Harvard University, mengusulkan agar strategi dalam 
RPJPN tidak hanya terkait dengan peningkatan ker-
ukunan dan moderasi agama, tetapi agama dan budaya 
sebagai landasan tumbuhnya work ethic dan karakter 
yang kuat. “Sebagaimana negara Jepang, karena pen-
garuh budaya yang kuat, penduduknya disiplin, suka 
kebersihan, pekerja keras, produktif dan berdaya saing 
tinggi. Karakter-karakter tersebut yang dibutuhkan agar 
masyarakat menjadi sejahtera” ujarnya.  

Pembahas lainnya, Peneliti BRIN, Amin Mudzakkir, 
menjelaskan bahwa berdasarkan prinsip kesetaraan, 
tokoh tokoh agama, baik yang moderat maupun yang 
konservatif dilibatkan dalam penyusunan draft RPJPN 
lebih lanjut.  

“Pembangunan perlu merespons dinamika internal 
para pemeluk agama dengan cara memfasilitasi semua 
pihak, baik yang moderat maupun konservatif, untuk 
ikut terlibat di dalam penyusunan ini. Keinginan mereka 
perlu didengar, termasuk yang paling berisik sekalipun, 
lalu ditimbang dan diputuskan secara rasional bagi 
kemaslahatan publik dalam kerangka teknokrasi yang 
demokratis,” terangnya. 

Sementara itu, Ketua Dewan Aliansi Masyarakat Adat 
Kaltim, Margaretha Seting Tekwan Beraan, menyoroti 
rencana pembangunan IKN dan hubungannya dengan 
masyarakat dan hutan adat di kawasan tersebut. 

“Pengalihan kawasan IKN lebih banyak melibatkan 
pemilik konsesi lahan, bukan dengan masyarakat adat 
yang lama menghuni daerah tersebut. Pemerintah perlu 
menyusun protokol penanganan dan pemenuhan hak-
hak masyarakat adat di IKN. Bukan hanya perlindungan 

terhadap budaya dan kesenian mereka tetapi keseluru-
han hidup mereka, salah satunya dengan membiarkan 
mereka mengelola hutan-hutan adat mereka” usulnya. 

Menanggapi usulan dari pembahas termasuk berb-
agai usulan dari peserta lainnya, Dr. Ir. Subandi Sarjoko, 
M.Sc, Perencana Ahli Utama (PAU) Kementerian PPN/
Bappenas menegaskan berbagai masukan akan men-
jadi bahan untuk penyempurnaan RPJPN yang saat ini 
sedang disusun. Dia bahkan berharap semua peserta 
memberikan usulan secara tertulis kepada Kementeri-
an PPN/Bappenas. Seri Forum Konsultasi Publik yang 
diadakan di Balikpapan kali ini merupakan seri yang 
terakhir setelah sebelumnya terselenggara di Bandung 
dan Mataram. Kegiatan didukung oleh INOVASI yang 
merupakan program kemitraan Pemerintah Australia 
dan Indonesia di bidang pendidikan. (rls)
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bOnTang -  Badan Pengawas 
Pemilu (Bawaslu) Kota Bontang 
melaksanakan pembinaan penga-
wasan aparatur pengawas Pemi-
lu se-Kota Bontang pada Kamis 
(22/6/2023) di Hotel Bintang Sintuk. 

Kegiatan ini diikuti pengawas ke-
camatan dan pengawas kelurahan/
desa (PKD) dalam penguatan pen-
gawasan di lapangan.

Komisioner Bawaslu Kota Bon-
tang, Agus Susanto mengatakan 
pelaksanaan pembinaan penga-
wasan internal ini sebagai mo-
mentum dalam pengawasan yang 
dilakukan saat tahapan Pemilu 
yang berlangsung saat ini. Ia men-
gatakan rangkaian pengawasan 
tahapan Pemilu yang telah mema-
suki tahapan pendaftaran calon 
legislatif (Caleg) serentak. 

“Dalam rangka pengawasan taha-
pan Pemilu 2024. Memasuki taha-
pan pendaftaran Caleg serentak,” 
kata Agus Susanto.

Ia menambahkan pengawasan 
Pemilu dalam melihat kerawanan 
yang terjadi di Kalimantan Timur 
yang harus melihat proses penga-
wasan. 

“Proses Pemilu di Kota Bontang 
harus diawasi karena kerawanann-
ya cukup tinggi,” ungkap Agus.

Ketua Bawaslu Kota Bontang, Aldy 
Artrian mengungkapkan penguatan 
pengawasan dapat dilakukan den-
gan mengetahui keterampilan yang 
perlu dikuasai pengawasan di lapa-
ngan. Ada beberapa skill yang ha-
rus dikuasai pengawas Pemilu saat 
melaksanakan tugas pengawasan 
di mana saat ini dalam pengawasan 
berjalan tahapan Pemilu. 

Aldy menyebut pembinaan apara-
tur pengawas Pemilu, jenjang 
pembinaan yang melakukan pen-
gawasan seperti Panwaslucam/
PKD agar dapat mengetahui pen-
gawasan. Perlu penguatan keter-
ampilan komunikasi pada jajaran 
pengawasan dengan mengetahui 
perundang-undangan. 

“Pengawas harus mengetahui 
situasi komunikasi pada saat di 
lapangan, harus mampu mengua-
sai regulasi perundang-undangan, 
surat edaran. Kemampuan-ke-
mampuan seperti ini harus dikua-
sai pengawas,” kata Aldy, Kamis 
(22/6/2023) saat pelaksanaan pem-
binaan pengawas Pemilu.

Pada saat masa tahapan kam-
panye, lanjut Aldy mengatakan 
pengawas dapat cepat merespon 
situasi seperti komunikasi yang da-
lam tekanan, krisis dan konflik yang 

harus dipahami. 
“Saya meyakini pada saat masa 

kampanye, pengawas akan mene-
mukan situasi seperti itu. Setidak-
nya teman-teman bisa cepat tang-
gap. Bisa jadi pengawas menguasai 
regulasi, namun karena tekanan dan 
desakan dari pihak lain, pengawas 
merasa tidak bekerja secara terbu-
ka, luwes menyampaikan informasi. 
Untuk itu pembinaan ini dilakukan,” 
jelas Aldy Artrian.

Sementara, ketua Bawaslu Kaltim, 
Hari Darmanto menjelaskan penga-
was Pemilu dalam proses penga-
wasan harus mengetahui dua hal 
yakni dalam hal membangun mem-
buktikan dan pelanggaran adminis-
trasi. Selain itu, dimensi prosedural 
harus jelas dalam pengawasan.

“Bisa jadi pada saat pemung-
utan suara masih terjadi kesalahan 
prosedural,” kata Hari Darmanto.

Hal lainnya, Hari katakan audit 
sistem informasi pencalonan yang 
selama ini masih tertutup. Dengan 
kata lain penggunaan wewenang 
bukan untuk gagah-gagahan me-
lainkan berjalannya Pemilu ini bisa 
secara demokratis. 

“Kita ingin masyarakat melihat 
martabat penyelenggaraan,” ung-
kap Hari Darmanto. (yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

ketua bawaslu kaltim bersama ketua bawaslu bontang saat pengarahan pengawas se-bontang.

Pentingnya Penguatan Pengawasan, Bawaslu Bontang 
Adakan Pembinaan Pengawas Kecamatan hingga PKD
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bOnTang-Puncak ulang tahun 
ke-2 Ikatan Alumni Himpunan Ma-
hasiswa Bontang (IKA HMB) ber-
langsung meriah. Kegiatan yang 
digelar sederhana itu sekaligus da-
lam rangka merayakan ulang tahun 
HMB yang ke-20 yang digelar di 
gedung Inbis Permata Bunda, Rabu, 
(21/06/2023).

Kegiatan ini diawali dengan  HMB 
Talk, yang mengajak seluruh tamu 
yang hadir untuk  mengulik isu se-
suai tema “Networking Vs Orang 
Dalam”. Para insan HMB yang hadir 
pun terlihat sangat antusias, ter-
lebih dengan narasumber yang di-
hadirkan. 

Kegiatan ini bisa dikatakan se-
bagai momentum malam ramah ta-
mah hari jadi organisasi Mahasiswa 
Bontang. Para yang hadir tentun-
ya berkecimpung dalam berbagai 
bidang. Di antaranya, AVP Eksternal 
Komunikasi Korporat Pupuk Kaltim 
Land, Wibisana, Ketua Presidium 
IKA HMB, Anggi V Goenadi yang 
juga owner Inbis Permata Bunda 
dan Bota Edukasi Indonesia, Ket-
ua Bawaslu Bontang, Aldy Atrian, 

Komisioner KPU Bontang, Saparu-
din, Sekjen Gerindra Bontang Hery 
Keswanto, dan sejumlah alumni 
yang juga sebagai pengusaha hing-
ga aktif bekerja di beberapa perusa-
haan di Kota Taman.

Ketua Presedium IKA HMB Ang-
gi V Goenadi mengatakan jika si-
laturahmi ini sebagai bagian dari 
misi organisasi ini didirikan akan 
terus terjaga. “Perayaan ini men-
jadi momentum kita untuk terus 
bersilaturahmi. Semoga suasana 
akrab dan saling bertukar informasi 
terus menjadi alasan kuat bagi para 
Alumni HMB untuk terus rindu untuk 
berkumpul,” ujarnya. 

Pria yang kerap disapa Anggi ini 
berharap ulang tahun kedua menja-
dikan IKA HMB dan semua yang ada 
di dalamnya akan terus menjaga 
keeksistensiannya untuk berkiprah 
dalam semua lini kehidupan mas-
yarakat. “Semoga selalu ada ulang 
tahun ke 3, ke 5 , ke 10 hingga bah-
kan 100,” ungkapnya. 

Sementara itu, Ketua Pengurus 
Pusat HMB Febri KJ mengaku baha-
gia atas keakraban yang dibangun 

kedua institusi beda generasi itu. 
Ia berharap hal ini menjadi momen 
agar keduanya saling mengisi da-
lam menjalankan fungsi organisasi 
yang bermanfaat bagi anggota dan 
masyarakat luas. 

“Semoga momentum ini menja-
di cara agar keduanya dapat terus 
hadir di tengah masyarakat dan 
Mahasiswa HMB itu sendiri, “ hara-
pnya. 

Dalam perayaan puncak HUT Ke 2 
IKA HMB dan HUT Ke 20 HMB, Pre-
sidium IKA HMB memperkenalkan 
website baru dan kartu anggota IKA 
HMB. Hal ini merupakan program 
kerja IKA HMB yang akan dinikmati 
oleh seluruh alumni. 

Selain itu, masih dalam rang-
kaian ulang tahun itu. IKA HMB 
membagikan hadiah bagi para pe-
menang Happy Badminton Tour-
nament. Tampil sebagai juara 1 : 
Arbain dan Randa, Juara 2 : Adipt 
dan Dirsanto, Juara 3 : Anggi dan 
Sandy. Sedangkan Putri, Juara 1 : 
Diana dan Ira, Juara 2: Neng dan 
Nia, Juara 3: Renan dan Sekar. (yah)

ISTIMEWA/YAHYA/MEDIA KALTIM

Presidium ika hMb, anggi V goenadi dalam hMb Talk.

Diskusi HMB Talk Jadi Puncak Perayaan HUT ke-2 
IKA HMB, Anggi: Ingin Jaga Eksistensi IKA HMB 
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TEnggaROng - Kutai Kartanegara 
(Kukar) kini berstatus Zero Hotspot. 
Hal ini dipastikan langsung oleh 
Kepala Pelaksana (Kalak) Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kukar, Fida Hurasani. 

Terakhir kebakaran hutan dan la-
han (karhutla) di Kukar, terjadi di 
Kelurahan Amborawang Laut, Keca-
matan Samboja dengan luas lahan 
mencapai 15 hektare (ha).

Sebelumnya, terjadi di Desa 
Sebemban, Kecamatan Muara Wis 
dengan lahan seluas 7 ha. Dengan 
total karhutla di Kukar seluas 22 ha.

Dilanjutkan Fida, memang titik-tit-
ik hotspot terpantau jelas di alat 
monitoring di ruangan kerjanya. Na-
mun setelah dilakukan pengecekan 
lapangan oleh personel BPBD Ku-

kar, titik panas timbul dari obor milik 
Pertamina Samboja.

“Rata-rata titik panasnya ada di 
perusahaan minyak. Kalau titik api 
lahan dan segala macam itu kita 
nyatakan masih zero,” ungkap Fida, 
Kamis (22/6/2023).

Kesiapsiagaan pun dikatakan 
Fida, melibatkan lintas sektoral pun 
menjadi upaya konkret untuk dilaku-
kan. Baik itu sebagai langkah pence-
gahan, maupun penanganan saat 
terjadi karhutla. Seperti melakukan 
sosialisasi, patroli darat maupun 
udara. Termasuk keterlibatan peru-
sahaan yang berinvestasi di Kukar.

“Perusahaan sekitar itu wajib 
mendukung  dan mereka berkomit-
men mendukung semua,” lanjut 
Fida.

Fida pun memilih untuk fokus 
penanganan karhutla di seluruh 
kecamatan. Salah satunya dengan 
memastikan dan mewanti-wanti 
masyarakat agar lebih berhati-hati 
dalam membuka lahan. Terutama 
yang masih menggunakan cara tr-
adisional, yakni dengan cara mem-
bakar lahan.

Dengan memperhatikan aturan 
yang dikeluarkan oleh Kementerian 
Lingkungan Hidup dan Kehutanan 
(KLHK), yakni melaporkan kepada 
pemerintah setempat dan keca-
matan setempat saat melakukan 
membuka lahan dengan cara mem-
bakar. “Agar dilakukan pendampin-
gan pada saat dia membuka lahan 
yang diamanatkan peraturan,” tut-
upnya. (afi)

ISTIMEWA

kalak bPbD kukar, Fida hurasani

Kukar Zero Hotspot, BPBD Kukar 
Terus Lakukan Sosialisasi dan Patroli 
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Belasan Musisi Reggae Siap Manjakan 
Warga Kaltim di Tenggarong

TEnggaROng - Masyarakat 
Kota Raja Tenggarong bakal di-
manjakan dengan penampilan 
musik ber-genre Reggae asal Ka-
limantan Timur (Kaltim). Dibalut 
dalam Tenggarong Reggae Fes-
tival (TRF) 2023, selama 2 hari 
ke depan. Yakni pada 23-24 Juni 
2023 di Halaman Stadion Rondong 
Demang Tenggarong.

Belasan pemusik bakal mera-
maikan. Di antaranya,  ENJI, Batara, 
Not Kacang, Thumbenska, Platina, 
Sensi Million, Green Pelangi, Baang 
Sajah, Resnos, dan Crazy Twins. 
Selain itu ada rangkaian kegiatan 
yang ikut ditampilkan, seperti olah-
raga tradisional (oltrad) Lomba Be-
gasing, Lomba Ketapel. Juga ada 
Motorcycle Contest dan Zumba. 
Salah satu acara puncaknya be-
rupa talkshow bersama Hetifah 
Sjaifudian bersama komunitas.

Hetifah Sjaifudian menyebut ke-
giatan ini sebagai bentuk kepeduli-
annya terhadap komunitas musik 
di Kaltim. Terutama komunitas reg-
gae, tentunya dengan dukungan 
dari Kemenparekraf RI.

“Sebagai Wakil Ketua Komisi 
X DPR RI dapil Kaltim, sudah se-
layaknya saya menyerap aspira-
si di Kutai Kartanegara terutama 
di bidang musik sebagai bagian 
dari 17 subsektor ekonomi kreatif 
Indonesia,” terang politisi Partai 
Golkar ini.

Masyarakat Kukar pun harus 
berbangga bahwa TRF tahun ini, 
menjadi yang perdana diadakan di 
Kaltim. Ini merupakan bukti nyata 
Hetifah terhadap dunia seni musik 
di Kaltim. Lebih dari 5.000 pen-
gunjung diperkirakan akan hadir 
meramaikan festival ini. Terma-
suk didalamnya komunitas reggae 
hingga komunitas motor di Kaltim.

“Semoga menjadi acara ini 
dapat menjadi acara tahunan 
di Kukar, apalagi saat ini Kukar 
sudah ditetapkan menjadi Kabu-
paten/Kota Kreatif terkhusus seni 
pertunjukan sebagai sub-sektor 
ekonomi kreatif unggulan,” tut-
up Hetifah. (afi)

ISTIMEWA

Flyer Tenggarong Reggae Festival 2023 yang digelar di stadion Rondong Demang, 
Tenggarong.
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TENGGARONG - Langkah strat-
egis dilakukan Pemerintah Provin-
si Kalimantan Timur (Pemprov 
Kaltim), mengantisipasi ancaman 
kebakaran hutan dan lahan (karhut-
la). Salah satunya dengan meng-
gelar Apel Siaga Serentak bersama 
10 kabupaten dan kota se-Kaltim, 
pada Kamis (22/6/2023).

Ini sekaligus menjalin koordi-
nasi sejumlah pihak, di antaranya 
seluruh Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) kabupaten 
dan kota, Polda Kaltim, dan Kodam 
VI/Mulawarman.

Termasuk di Kutai Kartanegara 
(Kukar), mengikuti apel siaga se-
cara serentak via daring. Kegiatan 
apel ini untuk menguatkan fungsi 
BPBD Kukar bersama Polres Kukar 
dan Kodim 0906/Kukar serta un-
tuk memastikan ancaman karhutla 
dapat diminimalisir. 

Karena sejauh ini, sudah tercatat 
22 hektare (ha) lebih lahan di Kukar 
terbakar. Masing-masing di Kelura-

han Amborawang Laut (Samboja) 
seluas 15 ha dan di Desa Sebemban 
(Muara Wis) seluas 7 ha.

“Sehingga pada saatnya nanti 
apa yang akan terjadi di lapangan 
terkait karhutla, bisa diantisipasi 
bersama,” ungkap Sekretaris Kabu-
paten (Sekkab) Kukar, Sunggono, 
Kamis (22/6/2023).

Tak hanya peran penting BPBD 
Kukar, Polres Kukar dan Kodim 
0906/Kukar saja dalam menganti-
sipasi ancaman karhutla. Namun 
peran penting juga ada pada mas-
yarakat. Tak hanya ikut memban-
tu penanganan saja, juga menjadi 
ujung tombak pencegahan timbul-
nya karhutla. Yakni menahan diri 
untuk tidak menimbulkan penyebab 
karhutla.

Yakni dalam prosesnya memba-
kar lahan yang tidak terencana dan 
benar. Sehingga sangat mungkin 
menimbulkan bencana karhutla dan 
merugikan semua piha.

“Kita berharap (masyarakat) men-

ahan diri untuk tidak melakukan 
kegiatan membakar hutan dan la-
han khususnya di Kukar ini agar 
tidak terjadi kejadian yang meru-
gikan semua pihak, termasuk mas-
yarakat,” lanjutnya. 

Sunggono memastikan kes-
iapsiagaan terkait karhutla bisa 
diteruskan oleh masing-masing ke-
camatan ke seluruh kelurahan dan 
desa. Sehingga pemkab tidak hanya 
bekerja sendiri, tapi ada peran serta 
masyarakat didalamnya.

“Secara khusus tidak ada mem-
bentuk (pos terpadu), hanya diting-
kat kecamatan dan tingkat desa,” 
tutup Sunggono.

Rangkaian Apel Siaga Serentak di 
Kukar, pun ditutup dengan rangkaian 
simulasi penanganan kebakaran. 
Baik itu kebakaran pemukiman 
maupun karhutla. BPBD Kukar, Dis-
damkar dan Penyelamatan Kukar, 
Polres Kukar, Kodim 0906/Kukar 
bersama para relawan memadam-
kan api di lokasi acara. (afi)

ISTIMEWA

sekkab kukar, sunggono, saat melakukan kelengkapan alat penanganan karhutla di kukar.

Antisipasi Ancaman Karhutla, Kukar             
Ikuti Apel Siaga Serentak se-Kaltim
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saMaRinDa - Sejumlah arahan 
dari Komite Aparatur Sipil Neg-
ara (KASN) untuk Pemkab Kutai 
Timur (Kutim) mencuat dalam dia-
log hangat yang digelar di Meeting 
Room Hotel Bumi Senyiur, Selasa 
(21/6/2023) lalu. Salah satunya 
bagaimana menjalankan Sistem 
Merit lebih efektif dan terarah. Gol-
nya pun dalam upaya pencapaian 
reformasi birokrasi.

Dalam pertemuan ini hadir Plt 
Asisten Administrasi Umum Ses-
kab Kutim Didi Herdiansyah, Komi-
sioner Pokja Pengawasan Bidang 
Penerapan Sistem Merit Wilayah 
I Sri Hadiati Wara Kustriani, Asis-
ten Komisioner Pokja Pengawasan 
Bidang Penerapan Sistem Merit 
Iwan Agustiawan Fuad, Plh Kepa-
la BKPSDM Kutim Akhmad Tarmiji 
beserta undangan yang hadir.

Dalam inti arahannya, Komisioner 
Pokja Pengawasan Bidang Penera-
pan Sistem Merit Wilayah I Sri Had-
iati Wara Kustriani memaparkan  in-
stansi pemerintahan di Kutim harus 
mampu konsisten terutama dalam 
menjalankan kebijakan dalam ma-
najemen ASN berdasarkan dari ki-
nerja, kualifikasi dan kompetensi.

“Ya intinya ketiga hal tadi harus 
ada karena sifatnya terukur, objektif, 
akuntabel, partisipatif dan transpar-
an,” tegasnya.

Ia pun menambahkan ada juga 8 
aspek yang menjadi penilaian utama. 
Untuk itu ASN harus memperhati-
kan dan menjalakannya. Kedelapan 
itu yakni perencanaan kebutuhan 
sesuai anjab dan ABK, pengadaan 
pegawai dilakukan secara terbuka 
dan kompetitif, pengembangan karir 
yang bertumpu pada pengembangan 
kompetensi dan kinerja melalui ma-
najemen talenta.

“Promosi dan mutasi berdasarkan 
kualifikasi, kompetensi dan kinerja, 
selain itu sistem informasi diman-
faatkan untuk penyelenggaraan 
manajemen ASN dan perlindungan 
dan pelayanan pegawai,” bebernya.

Kemudian, tunjangan berdasar-
kan kinerja. penghargaan rutin un-
tuk pegawai berprestasi, penega-
kan kode etik dan kode perilaku 
serta kinerja dinilai secara objektif, 
terukur untuk digunakan sebagai 
pertimbangan karir.

Sementara itu, Plt Asisten Admin-
istrasi Umum Seskab Kutim Didi 
Herdiansyah secara singkat mengu-

tarakan jika dirinya sepakat Sistem 
Merit ini diterapkan terus.

“Ya tentunya, sistem ini membuka 
wawasan kepada para ASN dalam 
meningkatkan jenjang karirnya. Jadi 
ASN juga tahu lewat Sistem Merit 
seberapa besar potensi dirinya bisa 
diukur dalam bekerja,” tegasnya.

Kemudian ditambahkan Didi, jika 
ada promosi atau mutasi maka ASN 
sudah siap. “Bupati pun sudah bisa 
melihat potensi ASN itu sendiri den-
gan kinerja yang terukur,” urainya.

Sebelumnya, Plh Kepala BKPSDM 
Kutim Akhmad Tarmiji mengung-
kapkan maksud dan tujuan kegia-
tan ini menggandeng KASN untuk 
meminta arahan dan masukan 
khusus Kutim untuk mencapai kat-
egori baik terutama dalam penilaian 
Sistem Merit.

“Jadi BKPSDM ingin tahu apa 
kekurangan Kutim menurut KASN. 
Sebab penilaian kita masih kategori 
kurang. Kita sementara memiliki 
nilai 195, sementara untuk menjadi 
kategori baik dibutuhkan nilai 55 
lagi karena standarnya itu harus 
mencapai 250, itu target yang ingin 
kita raih,” singkatnya.(adv/rkt1)

Audiensi Pemkab Kutim dan KASN, 
Sistem Merit Wajib untuk Ukur Kinerja
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PasER - Dewan Pimpinan Cabang 
Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh 
Indonesia (DPC APDESI) Kabupaten 
Paser, sukses menggelar Bimbingan 
Teknis (Bimtek) tentang Manaje-
men Desa Pariwisata dan Ekonomi 
Kreatif di Provinsi Nusa Tenggara 
Barat dan Bali selama 3 hari.

Bimtek yang melibatkan Camat, 
Kepala Desa, Perangkat Desa, To-
koh Perempuan, Tokoh Adat dan 
Masyarakat se Kabupaten Paser 
ini, turut diapresiasi Bupati Paser, 
Fahmi Fadli, yang hadir pada malam 
penutupan di Provinsi Bali, Rabu 
(21/6/2023) malam. 

Menurutnya, agenda yang dipra-
karsai oleh sejumlah Kepala Desa 
(Kades) ini bertujuan untuk memaju-
kan perekonomian dan mendorong 
partisipasi masyarakat terhadap 
potensi Desa, yang turut selaras 
dengan program Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Paser dibidang 
kepariwisataan.

“Dengan adanya bimtek hingga 
keluar daerah ini, saya yakin para 
peserta sudah mendapat gambaran 
dan harapannya bisa menghadir-
kan inovasi dan kreativitas untuk 

desa, agar lebih baik ke depan,” kata 
Fahmi.

Fahmi bahkan mendukung kegia-
tan serupa demi pengembangan 
dan kemajuan daerah ditingkat 
Desa. Ia juga mengingatkan, agar 
melalui bimtek yang sudah dilaku-
kan, bisa membuka membuka wa-
wasan dan pikiran dalam menggali 
potensi yang dimiliki.

“Tentunya setelah berkunjung ke 
berbagai daerah di NTB dan Bali, 
terlihat adanya perbedaan baik 
dari segi pariwisata dan ekonomi. 
Sehingga melalui bimtek dan kun-
jungan ini, bisa menjadi motivasi 
lewat perbandingan daerah yang 
ada,” jelasnya.

Meski diakui tidak semua Desa 
di Kabupaten Paser memiliki sek-
tor pariwisata. Namun ia meyakini 
adanya upaya lain dalam pengem-
bangan ekonomi masyarakat. Hal 
itu terlihat dari ragamnya kreatifitas 
hasil kunjungan Bimtek.

“Dari bimtek ini semoga bisa 
menjadi pemicu agar desa mampu 
menggali potensi yang berdampak 
pada peningkatan ekonomi daerah,” 
ucapnya.

Senada dengan itu, Sekretaris 
Daerah (Sekda) Paser, Katsul Wijaya 
juga menyatakan, agar kegiatan se-
rupa perlu dilaksanakan kembali, 
sebagai bagian dalam melengka-
pi pemahaman masyarakat untuk 
mengembangkan potensi daerah.

Sementara dalam mendukung 
upaya Pemerintah Desa dalam 
mengembangkan potensi Desa, 
Pemkab Paser siap menindaklanjuti 
kebutuhan yang merupakan tang-
gungjawab Pemkab Paser salah sa-
tunya infrastruktur agar keingingan 
desa terealisasi.

“Pastinya itu tanggung jawab 
pemerintah. Jadi nanti kita lihat, 
jika memang itu sangat berpoten-
si, kami (pemerintah) siap men-
dukung,” pungkasnya.

Sekadar diketahui, total peserta 
sebanyak 755 orang dari berbagai 
Desa di 8 Kecamatan. Selain Bim-
tek, para peserta juga mengikuti 
seminar tentang eksistensi dan 
kontribusi masyarakat Desa dalam 
persiapan pembangunan Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusantara. (bs)

Fahmi Harap Peserta Bimtek Mampu   
Gali Potensi dan Inovasi dari Daerah Lain 
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PPu - Kabar gembira bagi warga 
Penajam Paser Utara (PPU), khu-
susnya kaum Milenial dan Generasi 
Z. Sebab Pemkab PPU membuka 
beasiswa untuk yang ingin kuliah 
di Balikpapan pada Sekolah Tinggi 
Teknologi Mingas (STT Migas) dan 
Politeknik Ilmu Pelayaran (PIP).

Pemkab PPU baru saja menjalin 
kerjasama STT Migas Balikpapan 
serta PIP Balikpapan dalam upaya 
peningkatan sumber daya manusia 
(SDM) lokal. Hal ini sebagai upaya 
pemerintah daerah menyonsong 
pemindahan Ibu Kota Nusantara 
(IKN) dengan menjadi Serambi Nu-
santara.

“Masyarakat Kabupaten PPU kini 
tidak perlu bingung untuk melanjut-
kan pendidikan bagi putra-putrinya 
merupakan Milenial dan Generasi 
Z, karena Pemkab PPU telah beker-
jasama dengan STT Migas dan PIP 
Balikpapan melalui jalur afirmasi 
khususnya beasiswa,” ujar Bupa-
ti PPU, Hamdam saat menerima 
audiensi bersama Yayasan STT 
Migas Balikpapan serta PIP Balik-
papan di Kantor Bupati PPU, Kamis 
(22/6/2023).

Hadir langsung dalam pertemuan 
ini Ketua Yayasan sekaligus Direktur 
PIP Balikpapan, Lauhil Machfudz, 
Ketua STT Migas Balikpapan, M. 
Lukman serta jajarannya. Dihada-
pan mereka, Hamdam menjelaskan, 
pendidikan memang sudah menjadi 
komitmen Pemkab PPU di berbagai 
bidang.

Utamanya di kedua bidang yang 
spesifik berada di dua kampus ini. 
Mengingat PPU memang memiliki 
wilayah laut sangat luas, tentunya 
harus didukung dengan SDM yang 
mumpuni dan profesional di bidan-
gnya untuk mengelola itu.

“Ini adalah tawaran yang menarik 
untuk di jajaki kerja sama, dalam 
rangka bagaimana memberikan 
tempat bagi putra-putri kita di Ka-
bupaten PPU yang memang ingin 
berprofesi sebagai pelaut atau di 
sektor kemaritiman,” kata Hamdam. 

Diakuinya, dengan tawaran dari 
yayasan STT Migas maupun PIP 
Balikpapan itu, maka sekarang para 
orang tua di PPU tidak perlu lagi ha-
rus menguliahkan anaknya ke luar 

Kaltim. Karena, kampus ini telah 
diakui dan memiliki dosen-dosen 
berkompeten sesuai kapasitas 
dibidangnya. 

Selain itu, sambungnya, gedung 
dan fasilitas sekolah yang dimiliki 
pun sudah sangat baik, sehingga 
untuk mendapatkan pendidikan 
yang baik tentunya yayasan ini su-
dah pasti menyiapkan semua itu.

“Kita juga bersyukur sekali, bah-
wa dari pihak yayasan ada tawaran 
menarik untuk masyarakat PPU 
melalui ruang kerja sama ini,” tu-
turnya. 

Bahkan, lanjut Hamdam, pihak-
nya juga bersedia memberikan ke-
sempatan berupa beasiswa bagi 
mereka-mereka yang kurang mam-
pu maupun mereka-mereka yang 
berprestasi nantinya akan ada bea-
siswa dari pemda PPU.

“Kerja sama ini juga dilakukan da-
lam rangka peningkatan SDM PPU, 
tentunya disiapkan untuk mengisi 
Serambinya Ibu Kota Nusantara 
(IKN) di kabupaten ini nantinya,” 
sebutnya.

Pada kesempatan sama, Lauhil 
Machfudz mengungkapkan, kabu-
paten PPU memiliki potensi maritim 
kelautan yang sangat luar biasa.  
Oleh karenanya, kedepan pihaknya 
bersedia memberikan kontribusi 
dan mendidik SDM lokal sehing-
ga nanti bisa menjadi profesional 
maritim.

Hari ini, di Kaltim juga ada sekolah 
unggulan. Ia berharap Kabupaten 
PPU yang sebenarnya punya po-
tensi maritim kelautan sangat luar 

biasa, kedepannya bisa didominasi 
oleh putra-putri daerah. 

“Oleh karena itu, kami bersedia 
memberikan kontribusi dan men-
didik SDM lokal sehingga bisa 
menjadi profesional maritim yang 
siap bekerja, itulah visi misi kami,” 
tegasnya.

Dikatakan Lauhil, pihaknya juga 
berharap bisa menjadikan anak-
anak kabupaten PPU memiliki ilmu di 
bidang energi dan bisa berkontribusi 
nyata bagi daerah, dengan mengen-
yam pendidikan ditempatnya.

Untuk diketahui, urainya, tahun 
ini STT Migas Balikpapan akan 
menerima mahasiswa baru tahun 
Akademik 2023/2024, program 
studi D3 Teknik Instrumentasi dan 
Elektronika Migas, D3 Teknik Pen-
gelolaan Migas, S1 Teknik Geologi, 
S1 Teknik Industri dan S1 Teknik 
Perminyakan. 

Selain itu, pihaknya juga member-
ikan peluang beasiswa diantaranya 
PBUD Akademik non Akademik dan 
kerjasama. Kemudian Kartu Indone-
sia Pintar Kuliah (KIP-K), beasiswa 
pemerintah Daerah, beasiswa peru-
sahaan dan beasiswa lainnya den-
gan link pendaftaran http://pmb.mi-
gas.ac.id atau dapat berkoordinasi 
di Bagian Kesejahteraan Rakyat 
Setkab PPU

“Kami menawarkan kepada ba-
pak bupati, agar masyarakat lokal 
bisa sekolah di tempat kami dengan 
MoU kerjasama, sehingga kedepan-
nya orang lokal tidak ketinggalan 
dalam hal kemaritiman maupun 
energi,” pungkasnya. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Pertemuan antara bupati PPu bersama pimpinan sTT Migas dan PiP, kamis (22/6/2023).

Pemkab PPU Buka Beasiswa Kuliah di STT Migas dan PIP 
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PPu - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Penajam Paser Utara (PPU) 
menggelar Rapat Pleno Terbuka 
Rekapitulasi dan Penetapan Daftar 
Pemilih Tetap (DPT) pada Pemili-
han Umum (Pemilu) 2024. Kegia-
tan tersebut dilaksanakan di ge-
dung pertemuan KPU PPU, Rabu 
(21/6/2023). 

Rapat ini dihadiri Kepala Badan 
Kesatuan Bangsa dan Politik 
(Kesbangpol) PPU Agus Dahlan 
mewakili Bupati PPU, perwakilan 
Forum Koordinasi Pimpinan Daer-
ah (Forkopimda) PPU. Kemudian 
Badan Pengawas Pemilu (Bawas-
lu) PPU, perangkat daerah terkait, 
Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) 
serta perwakilan partai politik.

Memimipin langsung Ketua KPU 
PPU, Irwan Syahwana didampingi 
Komisioner KPU PPU, mengatakan 
hasil dari rapat pleno terbuka men-
etapkan DPT PPU sudah ditetapkan 
sebanyak 134.383 pemilih. Total 
DPT tersebut terbagi di empat ke-
camatan dan terbagi menjadi 542 

tempat pemungutan suara (TPS) 
yang berada di 54 kelurahan/desa 
se-PPU.

Adapun TPS reguler sebanyak 
540 dan TPS lokasi khusus seban-
yak dua. lokasi TPS Khusus itu be-
rada di Desa Bumi Harapan. 

“Kita baru saja menetapkan DPT 
Kabupaten PPU totalnya 134.383 
pemilih, dan terbagi menjadi dua 
TPS. Yaitu TPS reguler maupun TPS 
lokasi khusus,” ungkapnya.

Jumlah pemilih berdasarkan ke-
camata, sebanyak 63.501 berada 
di Kecamatan Penajam, 14.474 
pemilih berada di Kecamatan Waru, 
27.768 dari Kecamatan Babulu 
dan 28.640 berada di Kecamatan 
Sepaku. Disebutkan berdasarkan 
catatan KPU PPU dan masukan 
dari Bawaslu PPU, jumlah pemilih 
di lokasi khusus tersebut hanya ada 
304 pemilih.

Dari jumlah total 134.383 itu, 
terinci jumlah pemilih laki-laki ada 
sebanyak 69.129 dan perempuan 
sebanyak 65.254 orang. Sementa-

ra untuk jumlah pemilih baru ada 
sebanyak 640 orang.

Irwan menegaskan mengenai 
pemilih ganda di PPU sudah dibersi-
hkan. Melalui pleno Daftar Pemi-
lihan Sementara (DPS) lalu yang 
digelar pada tanggal 3 Juni hingga 
5 Juni 2023 di kecamatan.

“Pemilih ganda di PPU sudah 
kami bersihkan saat pleno DPS ke-
marin. Dan ketika nanti ada tang-
gapan lagi dari Bawaslu tentu akan 
segera kami tanggapi, tetapi harus 
memberikan dokumen otentik sep-
erti KK dan KTP,” ujarnya.

Sementara itu ia juga menjelas-
kan, perubahan DPT ini bisa saja 
terjadi sebelum rapat pleno DPT 
tingkat provinsi digelar. Untuk jadw-
al rapat pleno DPT tingkat provinsi 
akan digelar pada tanggal 27 sam-
pai 29 Juni 2023 mendatang.

“Mengenai perubahan data 
setelah penetapan DPT itu masih 
memungkinkan, sampai nanti ple-
no DPT tingkat provinsi yang akan 
digelar,” tutupnya. (sbk)

ketua kPu PPu irwan syahwana saat penandatangan deklarasi damai, kamis (22/6/2023). (kPu PPu)

DPT Pemilu 2024 PPU Ditetapkan 134 Ribu 
Orang, Penajam Pemilih Paling Banyak
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PPu - Dinas Pemberdayaan Mas-
yarakat dan Desa (DPMD) Penajam 
paser Utara (PPU) dalam persiapan 
memulai tahapan pemilihan kepa-
la desa (Pilkades) 2023. Sebanyak 
14 kepala desa (kades) pada 2024 
mendatang bakal segera habis 
masa jabatannya.

Tahapan tersebut akan dimulai 
pada Juli 2023 nanti. Tahapan dim-
ulai dengan pembentukan panitia 
pemilihan tingkat desa, panitia 
pemilihan tingkat kecamatan, pani-
tia tingkat kabupaten, penjaringan 
bakal calon, hingga verifikasi daftar 
pemilih.

“Tahapan baru dimulai padai Juli 
mendatang,” ungkap Kabid Pemer-

intahan Desa DPMD PPU Basri, Ka-
mis (22/6/2023).

Dari 30 desa di PPU, 14 desa yak-
ni Desa Labangka Barat, Gunung 
Intan, Rintik, Desa Labangka dan 
Gunung Mulia di Kecamatan Bab-
ulu. Kecamatan Penajam meliputi 
Desa Sidorejo dan Giripurwa, di Ke-
camatan Waru hanya Desa Bangun 
Mulya. 

Sementara di Kecamatan Sepa-
ku yakni Desa Bumi Harapan, Ar-
gomulyo, Semoi Dua, Sukomulyo, 
Telemow dan Karang Jinawi. “14 
desa akan melangsungkan Pilkades 
pada 29 Oktober 2023 mendatang,” 
ujarnya.

Anggaran pemilihan kepala desa, 

masing-masing ditanggung oleh 
desa dan kecamatan. Dengan rin-
cian, anggaran untuk operasional 
dan honorarium panitia ditanggung 
oleh desa.

Sedangkan untuk biaya pence-
takan surat suara, ditanggung oleh 
pemerintah kecamatan. Total an-
ggaran yang digelontorkan dalam 
pelaksanaan Pilkades 2023 in seki-
ra Rp 500 juta.

“Anggarannya dialokasikan oleh 
desa dan kecamatan,” tutup Bas-
ri. (sbk)

DOK ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

suasana Pilkades di PPu beberapa waktu lalu.

Pilkades PPU 2023 Dipercepat, Pemilihan 
14 Kades Dilaksanakan Oktober
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saMaRinDa - Perkara tersinggu-
ng dengan ucapan Gubernur Kaltim 
Isran Noor, sejumlah orang yang 
mengaku sebagai ahli waris dari 
Sultan Aji M Parikesit mengadu ke 
DPRD Kaltim, Rabu (21/6/2023).

Massa yang diterima Wakil Ketua 
DPRD Kaltim Seno Aji, dan sejumlah 
Legislator Dapil Kutai Kartangera 
tersebut, menyatakan geram den-
gan ucapan Isran Noor yang men-
gatakan bahwa di lahan yang akan 
dijadikan Ibu Kota Nusantara (IKN) 
tidak ada lagi tanah kesultanan.

Ucapan orang nomor satu di 
Kaltim ini, menyinggung para ahli 
waris  Raja terakhir di Kerajaan Ku-
tai Kartanegara Ing Martadipura 
yang sempat memimpin kerajaan 
tersebut. 

Ahli waris mengklaim ada sekitar 
265 hektar lahan dari kesultanan di 
area yang akan dibangun Ibu Kota 
Nusantara, namun tak pernah ada 
ganti rugi dari pemerintah.

“Kami kecewa dengan Gubernur 
Kaltim, Isran Noor yang seharusn-
ya mengetahui hal ini. Sebenarnya 
kami sangat mendukung apapun itu 
program pemerintah. Asalkan hak-
hak kami juga diperhatikan. Sampai 
dimanapun akan kami tuntut hak 
kami,” ucap salah satu ahli waris 
Pangeran Poeger.

Ahli waris lainnya, Ronni Supria-
di, hak-hak masyarakat Kutai acap 
kali dilupakan oleh pemerintah. 
Padahal menurutnya, sumbangsih 
masyarakat Kutai terhadap negara 
sudah sangat besar.

“Apakah para ahli waris atau 
keturunan sultan ini harus seperti 
GAM dan OPM agar bisa di dengar 
oleh pemerintah. Apa harus mem-
berontak dulu agar diakui haknya,” 
tegasnya. 

Menyikapi aduan ini, Wakil Ketua 
DPRD Kaltim, Seno Aji, menyatakan 
akan menampung dan terus men-
gawal apa yang telah disampaikan 
kepada DPRD Kaltim tersebut.

“Jadi kami akan terus kawal ini, 
saya juga sudah menghubungi badan 
otorita. Mereka menyebut siap ber-
temu di kegiatan berikutnya. Kami 
harap ini ada titik teranglah,” pungkas 
Politisi Gerindra ini.(eky)

Para ahli waris dari sultan aji M Parikesit

Tersinggung Ucapan Gubernur Kaltim, Ahli Waris 
Sultan Parikesit Mengadu ke DPRD Kaltim
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saMaRinDa - Wali Kota Sama-
rinda Andi Harun optimis dalam 
mewujudkan Kota Samarinda men-
jadi Kota Peradaban.  Salah satunya 
dengan menargetkan tidak ada lagi 
warganya yang masuk dalam kate-
gori miskin ekstrem di tahun 2024 
mendatang. 

“Saat ini kemiskinan ekstrim di 
Samarinda sudah berkurang dari 
9.000 lebih menjadi 6.000. Target 
kita tetap zero di Desember 2024, 
kita juga sambil terus melakukan 
penurunan pada kategori miskin 
non-ekstrem,” ucap Andi Harun, saat 
dikonfirmasi Kamis (22/6/2023).

Andi Harun mengatakan bahwa, 

kemiskinan ekstrem dapat terjadi 
lantaran adanya warga yang sulit 
dalam mengakses pelayanan dasar 
seperti layaknya sanitasi, keseha-
tan, serta lingkungan. 

“Disebut miskin ekstrem itu kare-
na ada kesulitan untuk mengak-
ses beberapa pelayanan misalnya 
kesehatan, sanitasi, lingkungan dan 
seterusnya,” ungkapnya.

Untuk terus menekan angka ke-
miskinan ekstrem di Kota Tepian, 
dikatakannya Pemerintah Kota ter-
us berupaya memberikan bantuan 
kepada warga yang masuk dalam 
kategori miskin ekstrim. 

“Jika tidak ada sanitasi air yang 

baik maka kami berikan gratis 10 
kubik untuk miskin biasa dan 20 
kubik untuk miskin ekstrem, dan 
gratis BPJS,” paparnya.

Selain itu, langkah lainnya Pemer-
intah Kota juga akan membantu 
merehabilitasi rumah warga yang 
tidak layak huni melalui Dinas Peru-
mahan dan Kawasan Permukiman 
(Perkim).

“Jika membutuhkan bantuan so-
sial, Dinas Sosial akan memberikan 
bantuan sembako dengan member-
ikan voucher yang akan bisa ditukar, 
agar tidak disalahgunakan,” pung-
kasnya. (vic)

Wali kota samarinda, andi harun. 

Optimis, Andi Harun Sebut Samarinda 
Bebas Miskin Ekstrem Tahun 2024 
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saMaRinDa - Menjelang Hari 
Raya Iduladha 1444 Hijriah, Dinas 
Ketahanan Pangan dan Pertanian 
(Ketapang) Kota Samarinda lakukan 
vaksinasi terhadap hewan kurban. 
Hal itu dilakukan guna memastikan 
hewan kurban bebas dari Penyakit 
Mulut dan Kuku (PMK). 

Secara simbolis, Dinas Ketapang 
Samarinda telah melakukan vak-
sinasi di tempat penjualan hewan 
kurban Jalan KH Wahid Hasyim, 
Kelurahan Sempaja Selatan, Keca-
matan Samarinda Utara, pada Ka-
mis (22/6/2023). 

Vaksinasi yang diberikan oleh Di-
nas Ketapang Samarinda terhadap 
hewan kurban itu berjenis Cavac. 

Kepala Bidang Peternakan dan 
Kesehatan Hewan Dinas Ketapang 
Samarinda, Maskuri mengatakan 
bahwa vaksinasi Cavac itu diberi-
kan sebagai tindak lanjut temuan 
kasus PMK di Samarinda, sebanyak 

19 kasus. 
Dua di antara hewan kurban itu 

terpaksa dilakukan pemotongan 
paksa, sedangn 17 lainnya telah ber-
hasil disembuhkan Dinas Ketapang. 

Selain itu, ia mengungkapkan 
bahwa kebutuhan hewan kurban di 
Samarinda tahun 2023 ini melonjak 
dari tahun sebelumnya yang hanya 
5 ribu ekor saja. 

“Tahun 2023 ini naik karena status 
merah sudah di tanggulangi dan 
naik lonjakannya hingga 13 ribu,” 
ucap Maskuri saat dikonfirmasi 
awak media.

Maskuri menyebutkan bahwa pi-
haknya telah melakukan vaksinasi 
Cavac di sejumlah tempat penjual-
an hewan kurban yang ada di Kota 
Samarinda. Saat ini diakuinya telah 
hampir 70 persen vaksinasi hewan 
kurban telah dilakukan pihaknya, 
dengan kalkulasi kurang lebih 9 ribu 
ekor. 

Agar Herd Immunity hewan kur-
ban meningkat, menurut Maskuri 
vaksinasi harus tercapai 98 persen. 
Ia mengaku hal itu sedikit sulit untuk 
dicapai, sebab perputaran distribusi 
hewan kurban yang sangat cepat. 

“Tapi saya yakin aman, karena 
minimal di karantina di Kota Sama-
rinda minimal 10 hari, maksimalnya 
14 hari dan tidak ada muncul tanda 
klinis,” ungkapnya.

Maskuri menguraikan, bahwa 
hanya sapi dari Kelompok Tani di 
Samarinda saja yang mendapatkan 
vaksin kedua. Di Kota Samarinda 
sendiri terdapat sedikitnya sekitar 
40 persen atau 1500 ekor.

“Karena itu, konsumen harus 
memastikan bahwa hewan yang 
akan di kurbankan memiliki Surat 
Keterangan Kesehatan Hewan dari 
Dinas Ketapang Kota Samarinda,” 
pungkasnya. (vic)

Proses penyuntikan vaksinasi hewan kurban yang dilakukan Dinas ketapang samarinda. 

Jelang Iduladha, 9 Ribu Hewan Kurban 
di Samarinda Disuntik Vaksin Cavac
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saMaRinDa - Meski belum di-
bahas secara intens di tingkat 
pimpinan DPRD Kaltim, Ketua DPRD 
Kaltim Hasanuddin Mas’ud, menye-
but  Penjabat (Pj) Gubernur Kaltim 
sebaiknya dijabat oleh putra daerah 
Bumi Etam.

Sebagaimana yang telah diatur 
dalam Peraturan Menteri Dalam 
Negeri (Permendagri) Nomor 4 
Tahun 2023 tentang Penjabat Gu-
bernur, Penjabat Bupati, dan Penja-
bat Wali Kota, DPRD Kaltim berhak 
menyodorkan tiga nama Calon Pj 
Gubernur Kaltim ke Kementerian 
Dalam Negeri RI (Kemendagri).

Kendati demikian, Politisi Golkar 
ini mengaku saat ini pihaknya ma-
sih fokus untuk membahas APBD 
Perubahan 2023. 

Sehingga rapat pimpinan untuk 
menentukan tiga nama calon pengi-
si kekosongan jabatan Gubernur 
Kaltim, yang akan berakhir 1 Okto-
ber 2023 nanti, belum masuk dalam 
agenda DPRD Kaltim. 

“Cari momen dulu, belum ada 
momennya. Kita rapat APBD Pe-
rubahan juga belum ini, masih 
menunggu,” terang Hasan kepada 
awak media.

Menurut Hasan, pihaknya mem-

prioritaskan putra daerah yang 
memenuhi syarat untuk diajukan 
sebagai Calon Pj Gubernur Kaltim. 
Adapun, nama- nama calon Pj Gu-
bernur Kaltim yang mengemuka 
saat ini masih sebatas usulan. 
Setelah menggelar rapat pimpinan, 
barulah rekomendasi akan dikeluar-
kan oleh DPRD Kaltim.

“Masih menunggu, ada beberapa 
nama kandidat masuk, tetapi belum 
resmi. Kita prioritas yang di dalam 
(daerah) dan yang memenuhi es-
elonnya kan, ya minimal eselon 1,” 
pungkasnya.(eky)

ketua DPRD kaltim, hasanuddin Mas’ud

Soal Calon Pj Gubernur Kaltim, DPRD 
Kaltim Prioritaskan Putra Daerah Kaltim
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JakaRTa - Asisten Deputi Potensi 
Kemandirian Pemuda, yang bera-
da di bawah Kementerian Pemuda 
dan Olahraga RI, akan menyeleng-
garakan acara sosialisasi mengenai 
Bantuan Karya Ilmiah Kepemudaan. 

Dalam acara ini, para peserta akan 
diberikan informasi mengenai Ban-
tuan Dana Penyelesaian Karya Ilmi-
ah Tingkat Akhir yang tersedia bagi 
mahasiswa tingkat S1, S2, dan S3.

“Acara sosialisasi ini akan digelar 
pada Jumat, 23 Juni 2023, mulai 
pukul 13:00 WIB melalui platform 
Zoom Webinar,” kata Amanda Surya, 
Koordinator Media. 

Dikatakannya, peserta yang ter-
tarik dapat mendaftar langsung 
melalui tautan : https://bit.ly/So-
sialisasiBantuanKaryaIlmiah.

Sosialisasi akan dibuka Prof. Dr. 
Faisal Abdullah, S.H., M.Si., DFM, 

yang merupakan Deputi Pember-
dayaan Pemuda di Kementerian 
Pemuda dan Olahraga RI. 

Selain itu, acara ini juga akan 
dihadiri oleh sejumlah pembicara 
terkemuka, antara lain Dr. Hetifah 
Sjaifudian, MPP, Wakil Ketua Komisi 
X DPR RI; Prof. Ir. Nizam M.Sc., DIC, 
Ph.D, IPU, Asean. Eng, Plt. Direktur 
Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset 
dan Teknologi, Kemendikbudristek; 
Hasintya Saraswati, seorang Strate-
gic Innovation Expert; serta Amri-
na Husna Salimah, seorang alumni 
penerima Beasiswa Pemuda Ber-
prestasi dari Kemenpora.

Terpisah Hetifah mengatakan, 
melalui acara ini, peserta akan 
mendapatkan informasi lebih lan-
jut mengenai proses pendaftaran 
dan persyaratan untuk memperoleh 
Bantuan Dana Penyelesaian Karya 

Ilmiah Tingkat Akhir. 
“Diharapkan, sosialisasi ini akan 

membantu para pemuda yang ten-
gah menyelesaikan karya ilmiahnya 
dalam menemukan sumber dana 
yang dapat mendukung penyele-
saian penelitian mereka,” tuturnya. 

Pemuda Hebat! Segera daftarkan 
diri dan ikuti sosialisasi ini untuk 
memperoleh informasi yang berhar-
ga mengenai Bantuan Karya Ilmiah 
Kepemudaan. 

Bersiaplah untuk mengembang-
kan potensi dan mencapai kesuk-
sesan di dunia penelitian!

Untuk informasi lebih lanjut 
mengenai acara ini, peserta dapat 
mengunjungi akun Instagram @ke-
mandirian.pemuda. (Mk)

Daftar Sekarang! Sosialisasi Bantuan 
Karya Ilmiah Kepemudaan Siap Digelar
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JakaRTa - Menteri Pendayagu-
naan Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi (PANRB) Abdullah 
Azwar Anas mengungkapkan bah-
wa pemerintah telah memutuskan 
bahwa cuti bersama Hari Raya Idul 
Adha 1444 H ditetapkan pada 28 
dan 30 Juni 2023. 

Menurutnya, perubahan waktu 
cuti bersama tersebut bukan han-
ya dapat dimanfaatkan masyarakat 
sebagai momentum perayaan Idul 
Adha saja, melainkan juga untuk 
menggerakkan perekonomian na-
sional. 

“Momen Idul Adha kali ini bersa-
maan dengan musim liburan anak 
sekolah, sehingga sesuai apa yang 
disampaikan Bapak Presiden, ini 
diharapkan semakin meningkatkan 
perekonomian lokal secara merata 
ke seluruh daerah,” jelas Menteri 
Anas saat Konferensi Pers Cuti 
Bersama Iduladha 1444 H/2023 M 
di Kantor Kemenko PMK, Jakarta, 
Kamis (22/06).

Anas mengatakan, setiap libur 
panjang terbukti mampu mengger-
akkan perekonomian, khususnya di 

daerah-daerah kecil.
“Seperti disampaikan Bapak Pres-

iden, kebijakan cuti bersama ini 
akan turut mendorong tumbuhnya 
aktivitas perekonomian ke berbagai 
daerah, memperkuat pemulihan 
ekonomi nasional karena pereda-
ran uang di masyarakat juga akan 
semakin tinggi,” ujar Anas.

Anas menambahkan, libur Idul 
Adha  yang berdekatan dengan mo-
mentum libur sekolah, diharapkan 
juga bisa semakin meningkatkan 
kualitas manajemen keluarga Indo-
nesia, dengan waktu yang berkual-
itas (quality time) untuk seluruh 
anggota keluarga.

Terkait aturan cuti bersama Idul 
Adha ini, Pemerintah telah mener-
bitkan Surat Keputusan Bersama 
(SKB) Tiga Menteri menetapkan 
tanggal 28 dan 30 Juni 2023 se-
bagai cuti bersama Idul Adha 1444 
Hijriah/2023 Masehi. Adapun pada 
tanggal 29 Juni 2023 merupakan 
hari libur nasional memperingati 
Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriah.

Sirat Edaran tersebut ditandatan-
gani oleh Menteri Pendayagunaan 

Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (PANRB) Abdullah Azwar 
Anas, Menteri Agama Yaqut Cholil 
Qoumas, dan Menteri Ketenagaker-
jaan Ida Fauziyah dalam Keputusan 
Bersama Nomor 624 Tahun 2023, 
Nomor 2 Tahun 2023, dan Nomor 
2 Tahun 2023 tentang Perubahan 
Kedua atas Keputusan Bersama 
Menteri Agama, Menteri Ketenaga-
kerjaan, dan Menteri Pendayagu-
naan Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi Nomor 1066 Tahun 
2022, Nomor 3 Tahun 2022, dan 
Nomor 3 Tahun 2022 tentang Hari 
Libur Nasional dan Cuti Bersama 
Tahun 2023.

“Dalam rangka meningkatkan 
mobilitas masyarakat, pertumbu-
han ekonomi dan pariwisata, serta 
memberikan kesempatan kebersa-
maan anak dengan orang tua pada 
saat liburan sekolah pada Hari Raya 
Idul Adha  Tahun 2023, maka per-
lu dilakukan perubahan terhadap 
cuti bersama tahun 2023,” demiki-
an petikan Surat Keputusan Bersa-
ma itu. (cha)
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